
ACTA:   "es   un   documento   escrito,   dE   car5cter   oficial,   en   el   que      reflejamos   aquellas   decisiones   tc)madas   c)   acordadas   durante   la

celebraci6n   de   una   Junta   ordmaria   (  „)   c>   extraordinaria   (  .  ).   En   tc)da   asociaci6n   pdblica   a   privada   (    )   constituye   un   documento   de

obligado  cumplimiento  para   dar fe  de  lo dicho  en  la  reum6n  (    )  Los  documentos  anexos,  en  el  caso que  los  haya,  deben  ser numerados y

adjuntados  al  acta",  (lnstituto  Cervantes   2007,  pig  42  y  ss  )  Su  estructura  convemente  es   titulo,  datcls  de  la  sesi6n,  asistencla,  c>rden  del

d`a,   desarrollo,  acuerdo5  tc)mados  y  cierre  y  firma5    El   acta  del  Conse|o  de   Facultad  de   la   Facultad  Tecnol6gica   se  genera  de  apuntes  y

notas  de  la  Secretari'a  Acad€mica  y  tambiEn  de  soportes  de  grabaci6n  cuando  se  cree  pertinente    Luego  se  somete  a  consideraci6n  v

oplm6n  de  los  intervinlentes  para  su-ajiiste  y  cctrrecci6n

CONSEJO DE FACULTAD DF, LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  05  de 2018

Fecha:  Jueves 22 de marzo de 2018
Lugar: Sala de juntas de la Decanatura
Hora de  irricio:  10: 15  a`m. Horu de .finalizacich:  12. 25 p.in.

ASISTENTES:   Profesor  Robinson   Pacheco,   Decano   de   la   Facultad,   Milton   Mena,
Representante   de   la   Unidnd   de   Exteusi6n,   Rodrigo   Esquivel,   Representante   por   las
Coordinaciones de  los Proyectos  Curricu[ares, Nelson Rodrfguez Montafia, Representante
Principal  de  los  ProfesoTes.  C6sar  Garcia,  Representarlte  por  el  posgrado  Maestria  en
lngenieria Civil y Ronald Cantor, Representante Principal de los Estudiantes
INVITADOS:  Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tee.  Industrial  e  lng.  de  Producci6n,
Norberto Novoa, Coordinador de Tee. en Sistematizaci6n de Datos e lngenien'a Telematica,
Kristel    So]ange   Novoa,    Coordinador   Tec.    Electr6nica,   Ing.    en   Confrol   e   lng.   en
Telecomunicaciones.,   y  C6sar  Chac6n,   Coordinedor  Tec.   en  Electricidad  e  Ingerien'a
Electrica,  Frank Coordinador de  Autoevaluacidn y  Acreditacibn  y Pablo  Acosta,
Representaute de profesores del area de Ciencias Basicas
AUSENTI]S.  C6sar  Hcrnindez,  iRepresentante  Unidad  de  lnvestigaciones,  Victor  Ruiz,
Coordinador  de   Tec.   Mecanica   e   Ing.   Mecinica,   Yolima  Alvarez  por  el   Comite   de
Curriculo y Myriam Avellaneda, Representante del area Socio-humanfstica.

SE ABRE LA SEsldN CON EL SIGUIHNTE 0RDEN DEL DiA:

1. Aprobaci6n del   Acta 04 de 2018 del Consejo de Facultad
2. Informe de Decanatura
3.  Varios.

I. Aprobaci6n del Acta 04 de 2018

EI  Secretario  somete  a consideraci6n e]  acta 04  de 2018.  El profesor Rodrigo  Esquivel pide

que  se  incluya  mas  informaci6n  de   lo  dicho  por  el  sefior  Vicerrector  en  relaci6n  a  la
situaci6n  del  Convenio  2955.  El  estudiante  Ronald  Cantor  tambi6n  pide  que  se  incluya
informaci6n nueva sobre el punto de la representaci6n estudiantil.

EI  Secretario  responde  que  el  no  puede  incluir  infomaci6n  nueva  en  el  acta,  pues  alli  lo

que  se Tegistra es lo qiie se aborda en  la sesi6n que  se  recoge, ni tampoco  puede incorporar
lo   qua   otros   precisen  de   informaci6n   que   no   es   la  suya  como   es   el   caso   del   sefior
ViceITector.  Precisa  que  incluso,  lo  expresado  por  el  sefior  Vicerrector,  ya  le  fue  enviado

pues  asi  51  lo  pidi6,  y .es  a  el  a  quien  le  corTesponde  sefialar  alguna  precision  sobre  su
intervenci6n.  Hechas  estas  precisiones  y  aclaraciones  el  Consejo  de  Facultad  aprueba  el
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acta  04  de  marzo  8  de  2018.  EI  Secretario  recuerda que de  haber inconsistencias  de  forma
se  le hagan saber directamente en la Secretar]'a.

2. Informe de Decanatura

El  sefior  Decano,  profesor  Robinson  Pacheco,  inicia  su  informe  sefialando  que  ese  dia
estaba enmarcado por el Primer Encuentro  de lnnovaci6n Social.  Que  se desarroll6 tambi5n
el Encuentro sobre Riesgo y Seguridad en el Trabajo y hubo buena presencia de docentes y
funcionarios.

El  profesor Norberto  Novoa  lo  interpela  y  le  pide  que  no  le  ocupen  todos  sus  asistentes

porque la Coordinaci6n qued6 sola en ese momento.

La profesora Kristel Novoa recuerda que en  su  momento  se  le pidi6 al  sefior Decano para

que  el   designara  las  personas  de  apoyo   que  harfa  parte  del   Comite  de  Riesgos  en  ]a
Facultad, sin que se afectara ninguna Coordinaci6n de los Programas.

Seguidamente  informa  que  el  sefior  Vicerrector  Administrativo  intercedi6  para  conseguir
un  Auditorio  altemo para la ceremonia de  grado  de  abril  y  qiie por eso  se habia presentado
una  variaci6n  en  la  fecha  de  los  grados  porque  el  Auditorio  que  se  venia  usando,  por

problemas  generados  en  virtud  de  ley  de  garantfas,  no  se  pudo  contratar  y  por  eso  se  ha
previsto  la  ceremonia  en   Compensar.   Que  el   Secretario   ya  sabl'a  del   asunto  y  podria
precisar la infomaci6n al  respecto.

Seguidamente  pasa  a  informar  del  caso  de  la  estudiante  Lina  Acosta,  del  Programa  de
IngenieTfa  Civil  en  el  que,  al parecer,  promovi6  el  fraude  de  una certificaci6n m6dica pues
se  falsific6  la  firma  del  Doctor  de  la  Facultad.  Que  se  procedi6  a  disponer  investigaci6n
disciplinaria  y  se  pidi6  ademas  a  la  Oficina  Juridica  que  examinara  a que  mas  puede  dar
lugar esa anomalfa.  Pidi6  a todos tener en cuenta c6mo  se  dispone  de  la papeleria,  pues  al

parecer la alteraci6n se hizo afuera, o a]rededor de  la Facultad.

Sefial6   que   en   el   Comite   Operativo   del   Convenio,   acogiendo   observaciones   de   las
Coordinaciones, se propuso un nuevo presupuesto y qued6 aprobado por dicho comite. Que
en la reunion del  Comit6 0perativo  el director del  Idexud, profesor Wilman Mufioz, a ralz
de  observaciones  que  se  le  hicieron  desde  la Fiscalia,  dej6  abierta  la pctsibilidad  de  que  la
Decanatura de  la Facultad  Tecnol6gica fuera la que  manejara diTectamente el  presupuesto

que  tiene asignado  el  Convenio  2955.  Que  ha venido trabajando  y dialogando  con el  sefior
Vicerrector Acad6mico,   para mejorar el desarrollo del Convenio y una de las conclusiones
ha  sido  que   se  ha  pedido  a  los  contratistas   asignados  para  el  Convenio  que   hicieran

presencia en las actividades en las que se acuerden.

Por tlltimo  el  sefior  De6ano  le  ofrece  la  palabra  a  dos  de  sus  asistentes  para  que  hagan  la

presentaci6n de la propuesta de ampliaci6n de cobertura en la que se encuentra trabajando
para el  desarrollo del  proyecto de construcci6n  del  lote E/ E775rwefio.  Que  luego  se pasara el
paquete  que  presentaran  y  agradece  a  ]os  docentes  que  le  enviaron  la  informaci6n  para
llegar a la presente propuesta.

Toma   la  palabra  el   sefior  Carlos   Witches,   quien  coment6   que  para  la  construcci6n  y
delimitaci6n de espacios en la construcci6n mencionada se tuvo en cuenta lo que  aportaron
las  Coordinaciones  y  tambi5n  la  oficina  de  Autoevaluaci6n  y  Acreditaci6n.  Sefiala  que
tuvieron  en  cuenta  las  diversas  situaciones  en  las  que  se  clasifican  los  estudiantes  en  el
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Sistema  C6ndor,  aunque  hay  variaciones  y  alteraciones  en  los  datos  y  por  eso  trataron  de
buscar un  modelo  en  el  que  los  datos  de  estudiantes  no  se  afecten demasiado  de  acuerdo
con  la  situaci6n acad5mica de ellos.  Tambi6n  se tuvo  en  cuenta la fecha hasta  la que va el
Convenio 2955. Utilizaron fina[mente el modelo de extrapolaci6n.

Que entonces  se hizo  en cuenta la proyecci6n  (2020-111)  de  acuerdo  con  los estudiantes de
Tecnologi'a,  1os  de   Ingenien'a  y  los  del   Convenio  para  determinar  cuantos  estudiantes

podrfan  ser  admitidos  en  ]os  pr6ximos  tres  afros.  Que  para  la  admisi6n  en  el  Convenio
suger{a que las admisiones se manejen de otra forma, dado que no hay admitidos en varios
semestres. En resumen, la Facultad debe tener 3000 nuevos estudiantes.

Seiial6  ademas  que  se ham  estab]ecido  hasta la  fecha 3545  mctros  cuadrados  para espacios
fisicos disponible en aulas y clases, pero que atin tienen por actualizar dichos espacios antes
de finalizar el presente semestre. For ejemplo, dijo, hay espacios ocupados en e] papel, pero
en  la  observaci6n  directa  se  ha  encontrado  que  estan  disponibles.   Precis6  que  algunas
franjas  de horarios estin  mas  saturadas  que  otras  y  eso daba  lugar a disponer de espacios

para  la  propuesta  que  se  esth  elaborando.  Tambi6n  sefial6  que  se  ham    identificado  3091
hoTas  aula no  utilizadascy  eso  se  tendra  en  cuenta para precisar  la  propuesta,  lo  mismo  de

que  cada  aula  tiene  16  horas  disponibles.  Y  que,  por  Tlorma,  cada  estudiante  debe  contar
con  1,21  metros cuadrados de espacio  fisico.

EI  Secretario  del  Consejo  pide  que  se  defina  una  estrategia  que  muestre  claramente  que,
efectivamente,  habTa 3000  nuevos  estudiantes,  porque  si  la  Alcaldia es  la que  pide  nuevos
cupos,  por  ejemplo,  a  ella  no  le  interesa  cualtos  egresarin,  cuantos  desertaran,  y  otras
situaciones   acad5micas   de   los   estudiantes,   sino   que   en   verdad   a   2020,   haya   10   nil
estudiantes en la Facultad, de acuerdo con la ampliaci6n de cobertura que se preve.

El   profesor  Nelson   Rodr{guez  dice   que   debe   tenerse   en   cuenta   a  los   estudiantes   de

posgrado, peTo que hay que tener en cuenta aspectos estadfsticos y variables para llegar a lo
que  pide  el  Secretario  del  Consejo.  Aprovecha  para  pediT  que  al  hacer  cambios  en  la
Facultad, se comuniquen formalmente, dado que no siempre se lo hace. Que echa de memos

que  la  agenda  del  Consejo  no  tiene  puntos  centra]es  y  tampoco  se  entrega  informaei6n
previa de los que finalmente se presentan como tal.

El profesor Norberto Novoa   pide aclarar si son 3000 nuevos estudiantes netos, o se tendra
en cuenta los egresados que habra, deserci6n, etc.

El  profesor  Rodrigo  Esquivel  recuerda  que  en  la  planeaci6n  de  asignaci6n  de  horas  y
clases, 61 ha tenido que poner provisionalmente el parqueadero como aula de clase.

El  sefior Decano lo intefpela para precisar que, por ejemplo, todavia no se   podia establecer

qu6 espacios de  la actual  sede van a estar disponibles  cuando  entre en uso  la nueva sede de
EI Ensuefio. Pero que le  ha pedido a Carlos  Witches qiie sea verificable lo que se determine
como  disponible  para  la  propuesta,  entre  otras  cosas,  porque  tambi€n  se  le  piden  espacios

para   actividades   de   extensi6n   y   no   siempre   se   pod fa  negar   la   disponibilidad   si   hay
capacidad.

El   sefior  Wilches  retoma  la  palabra  y  dice  que  ham  tratado  de  tener  en  cuenta  toda  la
informaci6n   para  determinar  cuantos   grupos   son   los   que  podran  cuantificarse   para  ]a
ampliaci6n de  cobertura.  Finalmente dice que tienen identificados 345  espacios disponibles
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y  de  52  a  60  grupos  por  semestres  que  podrian  organizarse.  Deja  su  presentaci6n  como
anexo dc  la presente acta.

El profesor Norberto Novoa pregunta si  esa informaci6n la va a tener C6ndor disponible y
le responde  Wilches que esa es la idea para tener mas certeza sobre la disponibilidad de los
espacios.

El profesor Pablo Acosta interviene para informar que desde Ciencias Bdsicas habian hecho
antes  una proyecci6n sobre el  ntimero de grupos por materias y la variaci6n por un mismo
curso;  pero que tiene  la disposici6n para que  si  lo Green conveniente,  en una sesi6n  distinta
se conozca c6mo estan haciendo ellos la proyecci6n de grupos en su area.

El  profesor Nelson  Rodn'guez reitera y  pide al  sefior Decano  que  se  formalicen  los  nuevos
compafieros  que  asumen  cargos  en  la  Facultad  porque  se  ha  enterado  a  veces  por  radio

pasillo y le parece que esa formalidad deberia cumplirse.

El   sefior   Decano   asiente   y   muestra   disposici6n   de   acoger   la   sugerencia  del   profesor
Rodr{guez, no  sin recordar que antes 61 ha hecho  la presentaci6n de los nuevos compafieros
en los cargos que asumen.

EI  Consejo  de  Facultad  acusa  recibo  de  informaci6n  de  la  propuesta  de  ampliaci6n  de
cobertura  de  Decanatura  y  queda  a  la  espera  en   una  pr6xima  sesi6n  de   su  propuesta
definitiva.

EI Consejo de  Facultad tambi6n recuerda y acoge  la propuesta del profesor Rodriguez para

que los temas centrales que se aborden en sus sesiones no se los hard sin informaci6n previa
que se entregue por parte de los responsables.

3. Varios

EI  Secretario  somete  para el  Consejo,  el  inventario  de  casos  que  se  listan  en  las tablas  que
se  relacionan  a  continunci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la  dltima  columna  de  dichas
tablas:

3.1. Solicitudes de Dependencias

CASO DEPENDENCIA ASIINTO DHc`isi or`' coNsuio ltE FAcuLTAD

I

ViceTTectoria

Oficio  lE-7287-2018  Solicitud  dc

Solicittir a  la  Vicerrcctorla Academica que  para  los
egrccados  de  la Universidad  Distr]tal  no  se  sollclte  la

infomacldn sabre  los  cambios v
sabana de notas original dentro de los documentos

sugeroncias previstos  para el  proceso de`admisionesdelsegundosemestreacademicodelafro2018Loanterior
requeridos  pars el  proceso  de admisldn
Aprobar el  siguienle nLimero de  cupos,  asf   Ciento
veinte  ( 120)  cLipos  para  los  proyectos currroulares de

teniendo  en  cuenta el  capltulo  cuarto,AI'6Idl
Teenologia  incluyendo cupos especiBles,  Noventa

(90) cupos para e]  provcc[o  cuITicular de  lngeniena  de
Academ`caUdd rticu o        numcra   H    e   EstatutoAcademieo,Acuerdo004defebrero de

Produccl6n  incluyendo cupos especlales,  Cincuenta
nl\ersL   aDistrLtal

1996,  que ordena a  los  Consejos  deFacultadaplicarelsistemadesclcccldnyadmisi6ndeesfudiantesde]afacultadydetermmarelndmerodecuposporcadaproyectocurriculardeacuerdoconlaspo]lticasdcfinitivasporelConscjoSuperiorUniverslthrlo {50) cupos para  los  proyectos  cuITiculares delngenieriaenTelemdticaelngonierlaMecanica

incluyendo cupos especiales,  Treinta y cinco ( 35)
cupos  para  el  pro}eeto curriou!ar de  lngenieria  civil
incluyendo cupos  especiales,  Trelnta (30)  cupos para
los  proyectos currlculares  de  lngenlena en  Control,
lngenieria en  Telecomun icaciones.  Ingenieria
Electrlca y Maes`ria en  lngenieria Civil   En  todos  los
casos  lncluyendo cuDos esDeciales
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c^so    I   DEPENDEr`'cIA AstTr\-TO DbcIS16N CONSEJ0 DF. FACULTAI)

2
Ttronolog(aF,lcctrtmica

Oficlo  FTEN-004l -2018  reporte  dehomologaciones}Jmodificacionesdenotasdelperiodocomprendidoentre cl14dcagostode2017ye]9defebrerode2018

Aciisar  reclbido de  la  informaci6n

3

Secretarla

[nformaci6ri sobre  estudiantcs enpruebaacndemicaSeestablecequeparaelpresentesemestrescencuentranenpruebaacad6mica108]estudiantcsdetecnologlas,221de[ngeniertas}.

Acusar recibido  dc  la inrormaci6n  y dispone  que  en  lo

Acad¢mica posible, se les acompafie a log estudiantes en pTueba
Facultad acndt;mica desde ]as  Coordinaciones v la Oticma de

Tecnc>16gicaI
193  del  Convenio  2955   Que  esoconstituyedeltotaldeestudlantes,  el268%enTconc)log(as,el11,2%enlnfenlerlasyel349%cnelConvenio

Bl cnestar  lnstitucional

3.2.  Solicitudes de Docentes

CASO DOcrmE ASuf`.TO
DEclsldN coNSEjo lmFACLILTAD

1

Roberto  EmLILo  SalasRu'zTecnologiaEnSistematizaci6nDeDatos

Oficio  FTSD-0 163-2018  solicitLid  de ava]  academico

Avalar la solicitud y delegar a
para  participar  en  la convocatoria  No   0]  de  2018  del
CIDC con el  fin de participar como pononte cn la
Decimn Septima Conferencia [beroamer]cana en la secretaria academica para
Sistemas, Cibem6tica e lnrormatlca que se lle\'afa a los  tines  pertinontes

cabo del  8  al  11  dcjulio de  2018  en Orlando,  Floridd
EEUU

2
Ylsselle  Acu!1a HerciraTecnolog(aMecanica

Concepto sobre revisi6n de proyecto de grndo I)ara

Aousar  recibido de  la
estudio de tesls  mcritoria   Al  respec[o  la docente
considera que  SI  es  procedente  otorgar  el  caracter  de

meritorio al  proyecto de grado titulado infoTmacibn   y  delegaT &  la
"COMPAR^CION DEL RENDIMIFt`TO secrctarla academica pars  los

I   F,NERGETICO EN I`RE  LA  MOLTENDA MECANICA fines  perlinentes

Y LA MOLIENDA CRIOGENICA  APLICADO A
LOS  NEUMATICOS  FUERA  DE USO (NFu"

3

German  Sicacha Rojas

Concepto sobre revisidn de proyecto de gTedo para

Acusar  rec!bido  de  lamformacidn}'delegar a  lasecretarlaacad6micapara]osfinespertmentes.
esludio de  tesis  meritoria   Al  respecto el  docente
considera que SI  es procedenle otorgar el cardcter de

Teonologla MecdTiica merilorio al  proyecto de grado titulado "SOFTWARE
PARA  I_ A  SFl,ECC]6N  DEL DIAMETRO DE
TUBERIA COMERCIAL EN  UNA  RED DE
DI STR[BUCT6N NBUM^TICA.`,

4
Edgar Javier  Mantilla

Concepto sobre revisi6n de proyecto de grado para

Acusar rccibLdo  de  la
estudio de  tests  meritoria   Al  respecto  el  docente
considera qiie  Sl  es  procedente otorgar el  car6cter de

informaci6n   }i  de]egar a lasecTetaTiaacadonicapuralos
Bautista meritorio al  proyecto de grndo titulado "DISENO V
Tecnologia  Electr6nica CONSTRUCC16N DE IJN  SISTEMA  BASADO EN

EFECTO HALL  PAR^ LA  MEDIC16N DE
fines  pcrtmontcs

POS[CldN  ANGULAR ABSOLUTA",

5

Concepto sobTe revisibn de proyecto de gmdo paTa

AciLsar Tec!bido de  lamformaei6nydelegar a  lasecrt:tariaacademicaparelogi-iiiespertinentes
estudio de tesis  meTitoria   Al  rcspccto  cl  docentc

Carlos  A lbertc> VanegasTecnolog(aEnSistem8tizaci6nDeDatos
considera que SI es procedente o`oTgar t7l cardc`er deF;Tit;rb°,:]ppds¥iiL°ods#a6d;Ttit:!adc°o<NA3i::is]A°NOPERATIVO^NDRO]DT'ARAELAPRENDIZAJE

DE CONCEPTOS  BASICOS DE LdGICA  DE
PR()GRAMACION"

6
Luini  Hur`ado Cortes

Oficio  FTM-07l-2018  Solicitud  de apoyo  econ   mico
Aprobar  la  sol`cLtud y remltlr

para asistir al  evento X \TASA Formal  Methods
Teonologia Mecinica Symposium,  NFM  2018, el  ciial  se  uei,'afa a cabo del  17

a la Decanatura pars los finespertinen[es

al  19  dc  abril  de 2()18en  Ne\\roort  Nexs,  lJSA,

7

Doris Mariene OleaTecnologiaEnGcstidnDeI,aProduccIon
EI  Consejo Curricular mcdiantc ot`icio ap"cba y

Aprobar 1@  solici`ud  y  remitirsolicita aval de capacifaci6n  para participar en  el  V[
CongTcso lnternacional  de  Fmprendimi€nto a efectuarse a  la  I)ecanatuTa I)ara  log  fines

Industrial
en  Veracruz,  Mexico` eTitre el  23  y   el  27  de abT`l de pertineTites
20]8
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3.3.  Solicitudes de Hstudiantes

CASO BSTllDIANTE Asur`'To DEcisloN coNSEJo DnFACuljl`AD

I

Ochoa Torres Migucl
Recurso de  reposlcl6n  con  subsldlo  de  apelacidn

Negar  la solicitud  en  `.irtud  aqiielamismanoseargumenta

Angel en motivos acad6micos,
20131078059 Peticidn   Revocatoria  a  la  Resolucidn  No   02  dc  febrero i8ualmente  los  motivos
Tecnologia de  2018  del  Consejo de  Facultad  de  la  Facultad personales que man I fiestu
S]stematizacidn  I)e  Dates Tccliol6gica,  rclacionada con  perdida dc  condici6n de nunca los d io a conocer en su
Perdida Calidad es`udianle deb]do  molTiento  d alguna
Estudiante Acuerdo 004 mstancia de  la  Univcrs]dadDlstrlfal

2

Ronald Femundo Cantor

IComunicaci6nmediantelacuallosestudiantesdel Delegar a la Decanatura de laFacultadyalaCoordinacidn

d   I                  204                fi               I
del Proyecto CuTricu lar de

Representante De primer semestre    e   grupo         , man  iestan   a T           I      '           C        tru
incomodidad  frente  a  la  masistencia  del  profesor

ecnoo   ]aen     ons      cciones
Estudiantes ^nte El Civiles  a fin  de atender  la

asignndo a  la  materia lntroducci6n  a las  Consirucciones
Consejo De Facultad sol]cimd e  informar alConsejodcFacultadsobre  ladecisibnadoDfada

C'vllcs.

3

Herrera Bernal Jefferson Solicitud  de  reexpedicidn de  re¢ibo de  pago  del  periodo
AvtLlaT  ld  sollcltud  y  delegaT  aLeandro acndem]co  2018-I    Es  de  anotar que  c:I  esludiante

20142375035 termin6  las  aslgnaturas corTcsTtondicntcs  a su  plan  de la secrctaria acad6mica para
Ingemeria MecAnicfl esfud]os y se encuenlra desarrollando sii proyeclo degrado los  fines  pertinentes

(C`iclos  Propedeuticos )

4

Caballero Galindo Carlos

Oficio  FTEN-()054-2018  mediante el  cual  la

^valar  la solicitwd  en  virtud  alerroradministrat`vosuscitadoenlaln5crlpcL6ndelaasignatura
Coordinaci6n  del  Pro}recto  CurTlcular traslada el

Arturo requen"ento del estudian[e Ga]indo   relacionado con
9527303 la  solicmid  de  mactivacion  de  la  asjgnatura
TecnoLogia en [LUMINAC16N I INST^L^CIONES c6digo 73115,
F,lcctrdnica 1a  cual  inscnbid y  peTdid  con nota de  I  5  en  81  penodo

acad6mico  1995-3

5

Rodrigue7Chiqui}aLibnyYasbleidy20142077080Tecnolog(aenIndustrialEstudianteMatriculado
Solicitud  dc aval  academico  para participaT en  elCongreso[nternacion@ldelnvestigadoressobre,juventud,queselle\'araacabodcl26al30demaT7,o  de2018enlaHabana`Cubn

Avalar la  solictfud }' delegar a1asecrelariaacademicaparalosfinespercinentes.

6

13arrera Perez M iguel Oficio  FTE\'10061 -2018  Solicitud de aval  acad6mico

Avalar  la  solicitud  }.  delegar a1asecretar(aacademicaparalogfinespcTtincntcs
Angel para cursar asignaturas  en  la LTniversidad  de
20 I 71373002 Guadalnjara (Centro Unlversltarlo CUV^LLES) -
Ingcnieria  En M6xico, en  el  programa academico de Ingenieria en
Telecomun`caciones Elec(rdnica  y  Computacidn  en  el  marco  de desarTollo  de
(C icl os  ProDed6uticos\ mov]l]dad academica Dromovida Dor el CERI

7

PefiB  Huerfano  Lu]guiDaniel
Solicitud  de  Beca de  Posgrado segdn  lo establecido  en

A\alar  la  solicitud  y  delegar alaSecretar(aAcademicaparalosfinespertinente§

[ngemeria  En TelemAtica(CiclosPrciped6uticos) el  artlculo  58  del  Acuerdo  027  de  I 993  del  C  S  U

8

GutieTrez Fonseca AlexGiovanni
Ot.icio  FTM-055-2018  Solicitud  de  ret]ro  voluntario  del

Aprobar  la  sol icitud2017257413 7 periodo acadchico 2018-I   Lo anterior debido a
recnologia en  MecamcaIndustrial motivos  laborales y econdmlcos

9

Diaz Duque Juan

Aprobar  la solicitud

Gu'lleTmo
20181573 I 05 )   Of'icio  FTMi)51 -2018  Solicitud  de Retiro  llefinltlvo

Tecnolog(a  en I    Lo anterior por  motivos  laborales y  personales

Eltx.trt}mca(Ciclos

Proped6uticos`

10

Gelves  Sandoval  KennierNIColas20172573018

Oficio  FTM-051 -2018  Solicitud  de  Retiro  Definitlvo
Aprobar la  so]lci[ud

Tecnologta cnEleclr6mca(Cic!osProDedeuticos) I ,o  anterior nor motivos  personales

11

Quintero  Suarez  N]colasDav'd20171573008

Otlcio  FTM-051 -2018  Solicitud  de  Retiro Definitivo
Aprobar  la  solicjfud

Tecnologia  enElecttonlca(CiclosPTODed6uticos) Lo  anterior par  motlvos  personales

V7



12

SarmlenLo  Acosta Sollcitud  de  aval  acad6mlco  para participar en  11

Avalar  la solicitud  y  delegar aJonathan  Stiven CoNGREso iNTERNAcioNAL r)E L[DERAZGo v
2o 171  377087 MEJORA  DE  LA  EDul`AcldN-Democracia } la secretaria acad6mica para
lngenier`u de  Produccion llderazgo  distribuido  en  educacl6n", cl  cual  se  llevara a los  fines  pertinentes
(C iclos  ProDede`iticos) cabo del  28  al  30  de  mavo de  20] 8  cn  Madrid. ESDafia

13

Ramos  Diaz Jhinna  Paola
Solicltud  de aval  academico  para partic!par en  11

^\.alar  la solicitud  y delegar a20171  377086
CONGRES01T`lTERNACIONAL DE LIDF,RAZGO Y

Ingemeria de Producclon
ME+ORA  DE LA EDUCACION   Demorracia y la sccrctaria academica para

(C lcl os Proped€ilticos)
lideTargo distTibu]do en  educac]on",  el  cual  se  lle\.ara  a los  fmes  pertinentes
cabo del  28  al  30  de  mayo de 2018  en  MadTid,  Esriafia

14

Velazco Cabanzo Oficio FTELJ)046-20 I 8 Solicitud de aval  academico

Avalar  la  sohcifud  y  delegar uGilberto paTa cursar asignaturas en  la Uni`iersidad Autonoma de
20172372030 Mexico, en e] programa academico de  lngemcria la secretaria acad6mioa para
Ingenieria  E16clrica Electrica Flcctrdnica   en  el  marco de desarro]1o  de los  fines pertinentcs
(Ciclos  Proped6utlco§) movilidad  academica  Dromovida Dor el  CERT

15

Rincon   I`riana Ccsar Oficio  FTEL-0046-20] 8  Solicitud de aval  acad6mico
Avalar  la  sol icitud v dclegar aAndres para cursar asignaturas cn  la Unl`'ersidad ^ut6noma de

2018 I 372014 Mexico, en el prDgrama acad6mlco de [ngenieria la  secretaria @cademica para
I ngenieria Electrica Electrica Electrdmca,  en  el  marco de desarrollo  de Ios  fines pertllientes
( C]clos  Proriedeutico§) movilidad  acad6mica  Dromovlda Dor e!  CERl

16

Manuel  AlejandroGc)ngoraReyes

Presenca sugerelicias y  solicitiides  Consejo  Estudiuntil Acusar rccibido  de  la
RepresentantcF_§tudiantllTeonologi'aEleetr6nica de  Elec[rdnica int`ormacidn

ACUERDOS

/    EI Conseju de  Facultad aprueba el  ntimero  de cupos  de adrmitidos por  Programas
de  Tecnologias  e  lngenier{as,  as{:    Ciento  veinte  (120)  cupos  para  l()s  proyectos
curriculares  de Tecnologia incluyeyido  cupos  especiales;  Noventa  (90)  capos  para
el proyecto curricular de  Irigenieria de Producci6n;  Cincuenta  (50)  cupos para los
proyectoLs  curriculares  de  Ingenierla  en Telemdlica e  Ingenieria  Mecdnica;  Treinta
y  cinco  (35)  cupos  para  el  proyecto  curricular  de  Ingenieria  Civil;  Treinta  (30)
cupos  para  los  proyeclos  curriculares  de  lngenieria  en  Control,  Ingenieria  en
Telecomunicaciones,  Ingenieria  E16c{rica y  Maeslria  eri  lngenier{a  Civil`  En todos
los casos,  incluyendo cupos especiales.

f     EI  Consejo  de  Facultad  acoge  la  propues{a  del  profesor  Rodr{guez  para  que  los
lemas centrales que se aborden en su.s sesiones cuenten con la   informaci6n previa
entregade por parte de los responsables.

/    EI Consej(i de Facultad aprueba disponer que,  en lo posible, se les acompche a los
es{udiantes   en   prueba   acad4rnica,   desde   lag   Coordinaciones   y   la   Oftcina   de
Bieneslar lnstitucional.


